

La 9^e banque de lait maternel sera ouverte à Cuba



Sancti Spiritus, 4 août, (RHC).- Une banque de lait maternel sera ouverte à l'hôpital Camilo Cienfuegos, de la province de Sancti Spiritus. Ce sera la 9^e créée à Cuba.

Roberto Álvarez, chef du Service de santé maternelle et infantile au Ministère de la Santé Publique a déclaré que le but de ces centres est de contribuer à la survie des nouveaux nés, surtout des prématurés, de ceux présentant des malformations congénitales ou souffrant de malnutrition à la naissance.

Les provinces de Pinar del Río, La Havane et Matanzas, ainsi que celles de Las Tunas, Granma, Holguín, Santiago de Cuba et Guantánamo, dans l'Est du pays sont dotées de banques de lait.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/101804-la-9e-banque-de-lait-maternel-sera-ouverte-a-cuba>



Radio Habana Cuba